

第5期四谷地区協議会会議録

分科会名	第1分科会	開催回	第6回
開催日	平成25年11月19日（火）		
出席者	区民	12名	職員 特別出張所職員1名
主な協議 について	1 テーマ別活動報告		
	2 検討項目 まちが望む道路のあり方について		
	3 その他		

1 テーマ別活動の経過報告（各担当委員より）

①お宝さがし実行委員会

- ・「学校のお宝」について、進捗状況の報告。

②観光まちづくり実行委員会

- ・11月9日に実施した「南寺町まち歩き」の報告。
- ・次回12月7日「信濃町散策と神宮外苑いちょうまつり」のまち歩きについて説明。

③玉川上水(内藤新宿分水散歩道)

- ・担当委員欠席。報告事項なし。

④地域勉強会

- ・8月で今年度の事業は終了。報告事項なし。

⑤四谷駅まちづくり協議会

- ・担当委員欠席。報告事項なし。
- ・委員より「区に対し個人的に意見書を提出した」との報告あり。

⑥新宿駅南口地区基盤整備事業

- ・報告事項なし。

⑦新宿駅東西通路

- ・報告事項なし。

⑧国立競技場建替工事

- ・新聞報道のとおり。報告事項なし。

●テーマ別活動報告への委員質問

- ・毎回報告事項のないテーマがある。削除すべき。
- 第一分科会として継続しているテーマであるため、削除しない。（リーダー回答）

2 検討項目 まちが望む道路のあり方について

●リーダーが用意した自転車のルールに関する資料に基づく意見交換

- ・警察の自転車に対する取り締まりが緩い。
- ・車道通行している自転車が信号を守らない。
- ・子どもの自転車教育に工夫が必要。（学校など）
- ・車もバイクも交通ルールを守らない。（右折禁止を右折など）

- ・信号が青でも車の動きを見ないと危険。
- ・自転車乗車時は大人もヘルメット着用を義務化すべき。
- ・現在歩道を自転車が通行するきっかけは、自動車対自転車の事故が多かった時代に、自転車を守るため仕方なく歩道通行可となったことである。
- ・車道を走りたくても駐車車両が多く、怖くて走れない。
- ・幼稚園などの子どもの送り迎えでは、子どもが多いと仕方なく多人数乗車で荷物を両手にぶら下げのような形になってしまう。
- ・高齢者の送迎バスなどやめて子どもの送迎バスに切り替えればいい。

●罰則についての意見交換

- ・罰則を設けても、警察が取り締まらなければ意味がない。

●行政で作成している自転車のルール啓発チラシに関する意見交換

- ・外国語を何か国語も載せた啓発チラシはよい。
- ・外国人に対し、こんなに親切な国はない。
- ・英語、フランス、スペインは主流な言語なので載せた方がよい。
- ・特定の国の方が交通に限らずルールを守らない。

【意見交換から導かれた提言案】

- ①自転車特集を区報に掲載し、自転車の罰則や交通安全などについて周知徹底を図る。
- ②歩（車）道に自転車専用道路を設ける。
- ③自転車乗車時のヘルメット着用を義務化する。
- ④自転車のルールなどの周知啓発方法を確立する。
- ⑤小中学校に関連チラシを配付し、生徒・児童とその家庭内でも周知を図る
- ⑥警察に迅速な対応を促す

- 今回の意見をリーダーが文章化し、次回の分科会で検討の上、校正したものを然るべき形で提言することを確認。

3 その他

特になし

以上

●次回会議日程

お宝さがし実行委員会	12月3日(火)	18時30分～四谷特別出張所会議室(2階)
第1分科会	12月17日(火)	18時30分～四谷特別出張所会議室(2階)
観光まちづくり実行委員会	12月12日(木)	14時～ 四谷特別出張所会議室(2階)

※各会議時間は検討事項により異なりますが、概ね1時間30分～2時間程度です。